

Fachschaftssitzung am 17.07.2023

Datum	17. Juli 2023
Sitzungsbeginn	18:24 Uhr
Sitzungsende	18:56 Uhr
Sitzungsleitung	Urban Müller
Protokollant	Paul Bachmann
Beschlussfähigkeit	Ja (18 Sitzungsstimmen)

0. Formalia

- Protokoll vom 10. Juli einstimmig verabschiedet

1. Berichte aus den Teams

1.1 Team für internationale Studierende

- Teamtreffen hat am 11. Juli stattgefunden
- Möglicherweise letztes Buddy Programm Event dieses Semester: Filmabend mit Teilnehmenden vom PREP (Practical Research Experience Program), auch für Teilnehmende unseres Buddy Programms
- In den nächsten Wochen: Zertifikate für Buddy Programm Teilnehmende erstellen, Feedback einholen
- In Planung: Zoom Meeting mit allen Interessierten zum schoolweiten Buddy Programm (aktueller Stand, genauere Stellenbeschreibungen)

1.2 Erstsemesterteam

- Teamtreffen am 20. Juli geplant: nochmal nachfragen wer was organisieren möchte (SET, Sammelbestellung und POWER).
- Erstsemesterreisswolf wurde einmal komplett durchgegangen und korrigiert, wenden uns dann bald mal an das Redaktionsteam.
- NoPanic 2 war schon, NoPanic 4 wird noch gehalten (20. Juli)

1.3 Redaktionsteam

- Zweites Redaktionstreffen hat am 11. Juli stattgefunden
- Zweite Ausgabe wird gelayoutet und vsl. diese Woche noch gedruckt
- Semestergespräch hat stattgefunden

1.4 Team für Hochschulpolitik

- Mailkommunikation mit APD Life Sciences bzgl. der Länge der Bachelorarbeitsbearbeitungszeit
- Feedback der ZSK wurde intern evaluiert und wird jetzt schriftlich an sie weiter gegeben
- Am 18. Juli findet unser Teamtreffen statt, kommt gerne vorbei um 18.30 in der FSMB, wir gehen erst in den MW2101 und essen anschließend in der FSMB
- Vorstellung des neuen Bachelors vor der Professor*innenschaft
- Tagesgeschäft

1.5 Team für Information und PR

- Teamtreffen am 13. Juli
 - Semester evaluiert
 - Stickerwettbewerb soll etwas überarbeitet werden (v.a. Bewerbung)
 - Rest hat gut funktioniert
- Tagesgeschäft
- Bilder von der LOIFT sind auf Sharepoint

1.6 Skriptenteam

- nicht anwesend

1.6.1 Druckerei

- nicht anwesend

1.6.2 Skriptenverkauf

- nicht anwesend

1.7 Veranstaltungsteam

- Blutspende gut gelaufen, nur Hitze war ein Problem
- BHG Wahl von Veranstalterseite aus gut gelaufen
 - Eis war gut kalkuliert
 - Eiskaffee als Idee für nächstes Mal
 - Ausgabe teilweise dünn besetzt
- Semesterendgrillen gut gelaufen, Essen war gut kalkuliert
- Technik bei C2 Closing party gemacht
 - 6 Moving Heads vom Olydorf ausgeliehen
 - C2 hat sich um eine Nebelmaschine gekümmert
 - Stimmung war außerordentlich gut, nur gutes Feedback von den DJs und den Gästen bekommen
 - Würden wir trotz des großen Aufwands wieder so machen
- Alumnigrillen gut gelaufen, Aufräumen und Abspülen hat sich sehr lange gezogen
- Tagesgeschäft
- Diese Woche keine Veranstaltungen mehr von uns
- Idee von Mark Michaeli (Vice Dean of Study and Teaching): Feier im Tentomax/Leichtbauhalle vorm MW
 - vor Beginn der Vorlesungszeit (?)
 - Idee: Rückkehr der ASG nach Garching feiern
 - Veranstaltungsteam offen für Unterstützung, falls die School sich ein gutes Konzept überlegt, aber nicht für Orga
- School-Veranstaltungen
 - Fachschaft häufig angefragt
 - auch bei Veranstaltungen für die Verwaltung
 - Unser Standpunkt: Wir organisieren keine Veranstaltungen, die keinen direkten Bezug zur Studierendenschaft haben

1.8 IT

- Arbeit an neuen Clients
 - Grundlegend funktioniert Windows
- WLAN geht wieder
 - Alte Anmeldedaten
 - Einzige sinnvolle Funktion: der Drucker im Büro
- Abfahrtszeiten werden wieder vor dem Büro angezeigt. Der Bildschirm im Büro spinnt irgendwie

1.9 Leitung

- Termine für FSS in der vorlesungsfreien Zeit festgelegt:
 - 4. September
 - 2. Oktober
 - online
 - 17:30
- Mit Herrn Grimm gesprochen, wir sollten demnächst wieder Zugang zum IKOM-Besprechungsraum bekommen
- Leitungssuche läuft
 - Bitte an die angeschriebenen, sich für einen der Termine einzutragen
- Leitungsnachfolge für die Teams sollte demnächst stehen
 - Bitte, rumzufragen
 - Falls es Probleme gibt, kommt auf uns zu

1.10 Teamentwicklung

- nicht anwesend

2. Sonstiges

- Mitgliederversammlung des Vereins Studiendruck der Fachschaft Maschinenbau am vergangenen Freitag
 - Danke für zahlreiche Teilnahme
 - Neuer Vereinsvorstand wurde gewählt
- Treffen der Erstsemester-Teamleitung mit ZSK
 - Termine für Vorstellungen der Endprojekte sollen gefunden werden
 - Großer Hörsaal benötigt, deswegen ursprünglich zwei Samstage eingeplant
 - Termine sollten überschneidungsfrei sein
 - Terminfindung für ZSK ist nicht Aufgabe der Fachschaft aber wir können einbringen, was uns wichtig wäre
- Am 27. Juli findet FSR im Landtag statt
 - Anmeldung notwendig
 - tendenziell schon recht voll
- Intervention Studentisches Wohnen am Donnerstag, 20. Juli um 19 Uhr im Innenhof der TUM (Stammgelände)
 - Protestaktion mit Zelten vor Audimax geplant

- Zahlreiches Erscheinen wäre schön
- Treffen zu Akademischer Energiegenossenschaft am Mittwoch um 18 Uhr in Hörsaal 1, Interims II
 - Besprechung einer Energiegenossenschaft an der TUM für den Umbau der Energiesysteme

Sitzungsleitung

Urban Müller

Protokoll

Paul Bachmann